

KOBLENZ

Koblenzer Mundart

Gastfraindschaft

Gastfraindschaft wierd stets geprise,
se es allerwärts begehrt.
Wenn se aus dem Herz doht sprieße,
hat se en besonne Wert.
Gastfraindschaft hat off'ne Diere,
es emmer empfangsbereit.
Jo, mer kann se richtig spüre,
wo se heimisch es, ihr Leut.
Manchmol doht se ons begähne
en der allerkleinste Hütt',
do wierd mer - dat es dat Scheene,
von ihr förmlich iwerschütt'.
Ihre Gruß dä heißt „Willkomme“,
fraindlich es dä Omgangston.
Jetzt, wohl bahl die Fremde komme,
micht se och bei ons Station.
„Gastfraindschaft han schuns die ahle -
Römer hei bei ons genoß,
die es gar net zo bezahle“,
säht dä Wiert zo seinem Sproß.
„Bei mir es die Sach net deuer“
meint dä Jung, „ich sein doch schlau,
gester han ich noch dem ‚Mayer‘
Schnaps on Bier gewe, fier lau!“

Katharina Schaaf

Hath. Schaf 9.7.73

Eule-Kirmes 1994